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増強と活力、飛躍と理解、友情と感動

東京多摩グリーンロータリークラブ
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会長 足 立語三郎

格原 格 二 様

会長 足 立語三郎

移動例会 (於 :ホテルおくゆもと)》

SA A委 員長 村 上  久

会長 足 立潤三郎

リーソング 「日も風も星も」
ソングリーダー 小 泉  キ

レデ イー3人 と業 しいハイキンタが出来

ましたさ

日の 合計 ¥ 4 2  0 0 0 (案 計  ¥ 7 2 3  0 0 0 )

本 国ll l全前にも時FF事会を開控 し 根 本会員の出席免

会中請を承認 しま した〕縛慎引離で しばらく前表が芝

要 とのことですご御快彼を祈 ります。

◎幹事報告

ネEは報■事項はありません.

幹事 加 藤害三郎

会長 足 立潤二郎

合ミ浴女がけの例合でした。
この後の怒親会、参力」者だ

けが知つている,

◎次年度会長報告 会長エレク ト 小坂 ― 郎

日ですので 各次年度活動計画書の原稿ft出期 lEはホ

委員長 さん|よよろしくお晴い します

◎出席報告

全員結数

出席義務者数

ド1常斉教

欠席者弦

出席手   82

欠 席 者 :赤 尾

小泉

高村

由キ

結塩MU:赤 尾

園阿

杉山

占沢

由キ

2/ 2 7  最 終訂正出席単  9 2  6 8 9 6

◎ニコニコBO X    親 建活動委員長 平 野 行 産

推FF  裕 =  娘 か 日本女子 Jル フ草刊学校をキ業 ブ
■テス トに向かつて頂伝れ !

足立 Pr l二郎 報 畦旅行 お おいに業 しみましょう。

四部 葦 破、大松 誼 二 速 ぷ  二 郎 摩 本 吉 文
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【委員会報告】

出席委員長 伊 澤ケイ子
42ネ

41ち (出席免峡者 3為 )

30名

114 (事 前‖r4名 )

9 3 % ( 3 4 / 4 1 )

本雅 様 原 止 範 袴 垣  昭

武男 根 本 奏 守 杉 山 業 巴

弘 高 野 範 政 古 沢 岸 真

長吉1 小ホ  正

恭雄 3' 6  地 区財団委員会

後二 3れ  地 区財同委員会

英巳 21 2 7理 事会

洋草 31 1  東 京町田Rc

長司 3/ 1 3被 遷理事会

《第 55 1回例会  (於 :凍 エブラザホテル多摩)》

◎司会          S A A委 員会 伊 津ケイ子

◎点鐘              会 長 足 立潤二郎

◎ ロータリー ソング 「我 らの生業」

ソングリーダー 藤 原 正 電

◎お客様紹介          会 長 足 立潟三郎

東京に中RC        村 木  茂 様

吉択 則 夫様

◎会務報告            会 長 足 立語三HE

l  第 93回 ヨ際大会、20 0 2年 6月 スベインのノ`ル

セ ●すで開催の資 内がきています.多 数の ご参"」

を !

2 4月 9日  武 蔵府中市二会議所でクラブtF世代委員

員会議が開催 され ます。特に今回はインターアク ト

ロー ターアク ト末提唱 クラブが対象 とい うことで

す。

3 4月 13日  日 本青年鯨で青少年資経■生の帰□報

告会があります。

4 4月 15F 新 宿の京ニプラザホテルで米山沢■委

員長会議かわりますt

5 第 1回 女性全員の集いが開堪 されますj当 クラブは

[例剣 口 ‐fEララサホテル多摩 たまつぼき4階

[例会日]傷 壇水躍日1200  月 の霞終例会1830

[会 頭 導 郵   〔韓 事]加 頑喜=郎  [委 員劇 榎本豪守 [函 夜員長]麺 礎

【蜜 廊 日島吏由箕 佐la和康 高木淳光 宮本滅 」ヽ泉武男

◎点鐘

再■根使用



地区で初めての女性会員を受け入れたクラブです。

女社会員の方、是井参加されておおいに意見を述末

ていただきたいと思います。

6 鈴 木前多摩市長の当クラノ名誉会員身分は 3月 1

9日 をもつて終結 とい うことに理事会決定 しまし

た 。

7  本 日tま、府中ロータリークラブ様より 「ご挨拶」と
いうことで、ごれ儀いただいてお ります。

佐伯 和 療 3/13 萩選理事会
3/6 こ 芸打工出席率 95 12 %

0ニ ヨニコBOX 親塵活動景員会 吉 沢 岸 景

足立潤二郎 村 木様、音沢様創立40周 年、大変おめて

とうございます。

足立潟二郎 積倉会員、卓話宣しくお頑いします。
加藤喜二郎 棟倉会員、卓話楽しみです。府中RCの お

0幹 事想告 幹事 加 お喜三郎 杉野志保子

杉山 英 巳

津守 弘 範

小林  正

大松 議 二

海野 栄 一 奉 だ !幕だ !

関岡 俊 二 福 島さん、海都君卒園おめてとうごぎいま

す。 PTA会 長 さんとして、お世話にな り

ました。

客様ご者労様です。

村木委員長様 ようこそ。

慎倉さん、面白い話を期待 してお ります。

桜もアッとい う間に滴開近 くなりま した。

先週沖縄へ出張に行つてまいりました。桜

が見られるかと思つたら、もう夏の 日差 し

で背広は手に持つて歩いてお りました。

花見に早く行かなくつちゃ !スクラッチ会

で準優勝 したので。

1 東 京残場RCよ り事務局移転の知らせが来ていま

す。
2 東 京武蔵府中、東京渋谷中央、東京飛火野の各RC

より例会変更の知らせが来ています。
3 観 クラブ、事務局改装のため今月いつばい事務局不

をということです。
4 東 京稲城RCよ り、4月 4日 観桜会で例会変更の知

らせが来ています。

5 先 日の親睦旅行の出席会員の追カロ料金の請求を封

脩にて配布 してあります。西川さんに総めてくださ
ヤ` 。

6 2月 の出席車、89 63%で ノパナー事務所に親

告 しました。

0次 年度会長報告     次 年度幹事 平 野 行 慶

会長エ レク ト大席、依頼により伝達事項として発表 し

ます。

1 3月 13日 第 5回 枝選理事会を開きました。委員会

活動計画の中岡チェックをして、多少の修正をさせ

ていただきました。整理が出六ましたら各委員長あ

てFAXさ せていただきますrDで、フィー ドバ ック

をお願いします。
2 4月 3日 1140事 務局で第 6回 枝遺理事会を開催、

同 18,00よ り第 2回 校達クラノ協議会を開催の

予定です。

0お 客様ご像拶―ヨ立 40日 年協査行手のご案内一

真束席中 RC 村 木  茂 梼 `言 沢 剰 夫様

皆様こんにちは。東京府中RCほ 皆様の多大なるご支

援を得て創立 40周 年を迎えます。心より御礼申し上

げます。重ねて先般の IMも 皆様のご協力で盛会裏に

終わることが出来ました。パネラーの赤尾様にはこ々

とご指導いただき、改めて御れ申し上げます。さて、

倉」立40周 年ですが、 5月 15日 、府中の 「ふるさと

ホールJで 記念行事を開催いた します。皆様ご存知の

経営辞議家、唐津先生の辞演、記念例会、経規会とい

う一連の行事を予定 してお ります。ぜひ とも多数のご

出席を婦 りたく、切にお藤い申し上げます。

【費員会報告】

0出 席報宮      出 席委員会   小 林 和 夫
・会長格数    42名
・出席義務者数  41る (出席免除者 :3名 )

出席者数    31名
・大席者数     10名 (事前MU7名 )
・出席車  92 68%
・大席者  :藤 本 音 文 福 島 き 也 萩 生回茂夫 ,

伊藤 英 也 北 村 幸 彦 ・小泉  博

小坂 ― 郎 ・佐伯 和 療 。高野 範 城

澄"  界
・補拭MU:小 坂 ― 郎 3′10 理 事会

藤本 音 丈 3/10 理 事会

福島 達 也 3/10 理 事会

伊藤 英 也 3/10 理 事会

北村 幸 彦 3/10 理 事会

小泉  博  3/13 絞 選理事会

本日の合計 ¥25 , 0 0 0 (界 古 ¥74 8  2 8 7 )
…内¥10 , 0 0 0唐 中 RCご 挨移

0指 定報告 会長 足 立ヨ三輝

横倉 舜 三

根ネ会員が体調不良とい う事で、出席免際となつてお

りましたが、本 F回 復 したとい うことで出席いただい

てお ります。根ネさん早 く良くなつて良かつたてすね。

0ロ ータリー財団よ彰  R競 団費員長 関 B 後 二

マルチプルポールハ リスフェロー 絵 垣 昭 会員

多額のご寄付を出き、有難 うございます。当クラブも

もう少 して目標達成です。皆様よろしくおわがいしま

す。地区より財国のビデオを借 りてきて見ていただ く

予定です。

0■ 雷 r多摩ニュータウンの今…」
(要約)

多摩市の将来に関るポイン ト、あるいは政治の現況の

問題点はなにか。
李 ひ とつは、ニュータウンの中に 20万 坪以上もある、

都と公団の末和i用地、この利用について如何に多藤

市がイニシアチプをとれるかである。

す ま た今や涯けられない問題 となつている周辺市 と

の合併問題 も多体市がイニシアチブをとらなばな

らない。
→ そ のためには政治環境が真に地域を代表 してい る

事が重要であるが、そのための議員が政党や各種団

体の代表で、しからみに縛 られて地域のために動け

ない。

→ 本 来大きな格限を持つ市長に与党がなく、野党もな

く議会に緊張がなく、市長提案の南案が必す しも通

らず、市長も議会も市職員の信頼を失つている。お

まけに今回のことで市長は不在となっている。
4 そ うい う意味で今回の産率は大変重要で、多摩市の

将来を左右する 「出直 し」の選挙といわれる所以で

ある。

今 ち らほら候補者の名前も出てきているが、まだこれ

てと言 う者はなく、自分で出たいとい う者に藤な者

はいない。議会の最大政党でも5人 程度で、政党や

団体にも候補者を出す力はない。
李 真 に市民を、地域を代表する大、皆が出 したい人に

出て来て貫いたいのであるが、それが分からない。

相応 しい人が居れば是非教えて歓 しいものだ。

(今週の担当 :宮本  誠 )


